

undefined - vendredi 3 mai 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La session “Foot à l’école” a débuté pour les CM1 et les CM2



Jérémy Hugonard et Alicia Gigarel.

La classe de CM1 de Fazia Abdaoui a inauguré mardi la première session du dispositif “Foot à l’école”, mesure éducative mis en place avec l’Union sportive Creys-Morestel pour les CM1 et CM2. Sous le contrôle d’un conseiller technique, Jérémy Hugonard, d’une éducatrice du club, Alicia Gigarel, et de leurs professeurs des écoles, Fazia Abdaoui et Éric Bénabent, les enfants ont passé une partie de l’après-midi à jouer au foot et à en apprendre des aspects techniques. Cette opération va durer six semaines, à l’initiative de la Fédération française de football qui souhaite encourager la pratique de ce sport.